

Unser Fachgebiet sucht zum kommenden Wintersemester wissenschaftliche Hilfskräfte zur Betreuung des „Global Engineering Lab“. Bewerbungen sind ab sofort erwünscht. (hier finden sie die detaillierte Stellenausschreibung)

Das Institut "Systeme der Medizintechnik" sucht für das kommende Wintersemester 2022 mehrere Tutorinnen und Tutoren, die bei der Organisation und Durchführung des Global Engineering Labs helfen. Interessierte Studierende sollten bereits die Prüfung und das Praktikum zu dem Fach erfolgreich absolviert haben.

Das Praktikum findet wöchentlich, jeweils Montags und Dienstags, statt.

Bei Interesse senden Sie bitte Ihre formlose Bewerbung zusammen mit Ihrem letzten Transcript per E-Mail an stefan.werner@uni-due.de.

Our institute is looking for lab tutors to supervise the "Global Engineering Lab" in the upcoming winter semester. Applications are welcome as of now. (here you can find the detailed job description)

The institute "Systems of Medical Engineering" is looking for several lab tutors for the upcoming winter semester 2022 to help with the organization and conduction of the Global Engineering Lab. Interested students should have already successfully completed the exam and the lab for the subject.

The internship takes place weekly, on Mondays and Tuesdays.

If you are interested please send your informal application together with your latest transcript via email to stefan.werner@uni-due.de.